

27 de octubre

Muy estimado profesor Ferrater Mora:

Nuestra Asociación de Pensamiento Hispánico  
ha invitado a Vd. a conferenciar en nuestra  
primera reunión, que se celebrará el 10, 11 y 12  
de abril. He querido pasar a Manolo el tema  
general de la reunión, «Verdad y veracidad  
en el pensamiento hispánico», para ver si  
corresponde de algún modo a una de las conferencias  
que Vd. propuso a Mario Valdés. Me parece que  
si Vd. hablara sobre la lengua y el mensaje, podríamos  
relacionar este tema a la «comunicación de la  
verdad». Pero antes yo quería consultar esto con  
Vd., y por esto me sirvo de la amabilidad de Manolo  
para llevar a Vd. la información.

En todo caso, espero con mucho gusto la  
respuesta de Vd. y el placer de conocerle en  
nuestra reunión de Toronto.

Le saluda atentamente

Nelson Arringer  
(Presidente, Asociación de  
Pensamiento Hispánico)

1. 11. 79